

Partidos acudirán a mesa política

El presidente de Acción Nacional asegura que los dirigentes partidistas están listos para responder a la convocatoria del gobierno estatal



ALEJANDRA REYES

Las dirigencias de los partidos políticos asistirán a la mesa política convocada por el gobierno del Estado de México, específicamente, la Secretaría General de Gobierno, para plantear las incidencias que han venido sucediendo, como el ataque que sufrió el regidor del PAN en Acambay, Timoteo Ruíz.

"En esa mesa, se puede construir con voluntad política, abso-

luta neutralidad y con la actuación oportuna de las instituciones, un proceso electoral pacífico, tranquilo, que permita a la ciudadanía participar de manera libre", aseguró el líder del Partido Acción Nacional, Anuar Azar Figueroa, tras comentar que el regidor Timoteo Ruíz, de Acambay, se encuentra bien, va evolucionando y su estado de salud es alentador.

Comentó que los familiares presentaron las denuncias correspondientes y se hacen las investigaciones, "confiamos en el trabajo de

▲ Anuar Azar, presidente estatal del PAN, dijo que atenderán las incidencias del proceso electoral. Foto especial

la Fiscalía General de Justicia del Estado de México".

Sobre denuncias de candidatos y candidatas que se sientan inseguros para iniciar sus campañas proselitistas, comentó que hasta el momento no tiene ninguna información en ese sentido.

Comentó que el PAN siempre

cree en el Estado de derecho, en la libertad de expresión y no han hecho ninguna sugerencia a los candidatos.

Además, no se han tenido más hechos lamentables, como lo que sucedió con el regidor de Acambay.

Explicó que hasta el momento las candidatas y candidatos a diputados federales no han tenido ningún inconveniente para poder llevar a cabo sus actos de campaña.

Con relación a los aspirantes a diputados locales y presidentes municipales, dijo que aún no han emitido la convocatoria de donde saldrán los candidatos y candidatas al proceso local, muy probablemente, dijo, en un par de semanas estarán publicando la convocatoria y prevén tener ese tema resuelto entre el 10 y el 15 de abril".

Sobre las deserciones que se han dado en el PAN en diferentes municipios, dijo, "lamentó mucho que no haya militancia de convicción y que haya actores políticos prefieran irse a otras opciones, aunque respeto las razones que hayan tenido para desertar.

"Entiendo sus razones, señaló, pero no las justifico y estoy convencido que la falta de institucionalidad, deja mucho que desear, habló particularmente del PAN y consideramos que no hay acreedores".

Destacó Anuar Azar, que al PAN sus militantes le deben formación, doctrina, pertenencia y el país entero le debe la alternancia crítica y pacífica, no sólo en la presidencia de la República, sino en las entidades y en las presidencias municipales.

"Le debemos la defensa de la dignidad de las personas. En el PAN no hay acreedores, todos le debemos a nuestra institución, reiteró, yo podré entender las razones, pero no las justifico".

"Es legal cambiar de partido, pero desde mi punto de vista no es moral", finalizó el líder de la banca albiazul mexiquense.